

LA U.D. FLISELINA, EQUIPO REVELACION.- En su segundo año de militar en Primera Regional, el equipo de la U.D. Fliselina, se está constituyendo como equipo revelación. A principios de temporada ya deciamos que la Fliselina, por su potencialidad y forma de juego muy bien podría estar entre los dos primeros clasificados e incluso, lograr el ascenso a Preferente. Por ahora, sus actuaciomes nos están dando la razón, ya que está situado arriba de la tabla y junto con el Adrianense y Calella, es el equipo que cuenta con mayores posibilidades para el ascenso.



La entretela de hoy y de mañana



Para dobladillos «sin coser»

2 productos «a nivel europeo» de

Nontex, S.A.

Km. 22 Ctra. de Barcelona a Puigcerdá
PARETS DEL VALLES